
 

 

 

 

 

 

 

 

Pressemeldung 

23.07.2020 

 

Festspielsanierung muss weitergehen 

Wie die Bayreuther CSU-Landtagsabgeordnete Gudrun Brendel-Fischer nach einem Vor-

Ort-Termin am Festspielhaus zusammen mit ihrer Bundestagskollegin Dr. Silke Launert 

und der Haushaltspolitikerin MdB Patricia Lips mitteilt, wird sie sich bei der Bayerischen 

Staatsregierung für eine bestmögliche Förderung weiterer Bauabschnitte der notwendigen 

Gesamtsanierung am Festspielhaus und der erforderlichen Nebengebäude einsetzen. In 

einer Finanzierungsvereinbarung vom 11.09.2013 hatte sich der Freistaat mit einem Drittel 

an einem 30-Mio.-Euro-Finanzierungspaket beteiligt. Dieses wird aktuell verbaut.  

„Nun gilt es „die großen Brocken“ anzugehen“, erklärt Brendel-Fischer. „Ich bin sicher, dass 

nicht nur meiner Kollegin Launert und mir die weit über Bayern und Deutschland 

hinausgehende Bedeutung der Bayreuther Festspiele bewusst ist und dass es gelingen 

wird über mehrere Haushaltsjahre hinweg ein gutes Gesamtpaket für Bayreuth zu 

schnüren. Unser Ministerpräsident Dr. Markus Söder ist mit diesem Anliegen vertraut. Er 

weiß, welch große Alleinstellung mit den Bayreuther Festspielen verbunden ist“. 

 


